

Forums pour les consommateurs

grand merci a bluenajanra...

Par Profil supprimé Posté le 03/07/2012 à 08h40

Merci pour avoir répondu si vite au problème concernant mon fils....J'ai lu avec grande attention vos conseils,mais aussi vos mises en garde par rapport a une hospitalisation forcée qui s'avérerait davantage néfaste.Je vous suis très reconnaissante.

3 réponses

Profil supprimé - 05/07/2012 à 20h20

Si mon expérience peut servir aux autres, cela lui donne du sens. Mais je vous remercie pour votre petit mot et vous souhaite, à vous et votre fils, le meilleur.

blue

Profil supprimé - 20/11/2012 à 09h55

Bonjour

Je fais actuellement un mémoire sur l'accompagnement des familles d'adolescents qui se droguent, et je serais intéressant d'échanger avec vous sur le sujet. Seriez-vous intéressez celà me sera d'une grande aide. Si celà vous convient peut-on échanger par mail?

Je voudrais également prendre contact avec {bluenajanra} qui me semble très mobilisé pour la bonne cause. Donc "bluenajanra" pouvez-vous également me laisser un mail ou je peux vous contacter

Cordialement

et merci pascolettie

Profil supprimé - 20/11/2012 à 15h03

Bonjour Pascolettie ! Je ne sais si je puis vous être d'une quelconque utilité en ce qui concerne votre mémoire. En effet maman d'un garçon de 38 ans bipolaire depuis 5,6ans,qui depuis une vingtaine d'années accro au cannabis auquel il a petit à petit associé épisodiquement l'alcool,suis tout à fait démunie quant à l'aider,et ne sais que faire. Il n'accepte aucune aide de ma part. Il vient de passer 3 mois en arrêt de travail suite à tentative de suicide,et durant cette période a été sous valium ,et deux fois par semaine consultation chez le

psychologue .Je suis très déçue et inquiète de la non prise en compte ou en charge de ce cas qui est gravissime,par les médecins et structures consultées et qui semblent banaliser le cas... Il a repris son travail après ces 3mois d'arrêt,et 15 jours après,rechute....Tous mes appels demeurent sans réponse....J'ai 67ans,seule a l'autre bout de la france...Que faire pour éviter le pire ,quel comportement adopter pour lui venir en aide a mon petit niveau?Merci